



Ceden un cuadro para la exposición de Carlos III

USAL

:: R. R. / WORD. La Usal aportará una de las obras que integrarán la exposición 'Carlos III, Proyección exterior y científica de un reinado ilustrado', que permanecerá abierta al público en el Museo Arqueológico Nacional en Madrid desde el próximo 15 de diciembre hasta el 16 de marzo de 2017. El cuadro cedido por

la Usal para la muestra se titula 'Retrato de Carlos III, Rey de las Españas y de las Indias' y fue pintado en 1760 por Antonio González Ruiz.

La exposición estará formada por 61 obras de arte, procedentes de instituciones españolas e italianas. Entre estas últimas figuran el Museo de Capodimonte y el Palacio Real de Nápoles, así como el Palacio Real de Caserta. La obra cedida temporalmente por la Usal para la exposición se encuentra ubicada en el Aula Magna del Palacio de Anaya.